

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Jakarta adalah kota administratif yang kaya akan wisata dan menawarkan destinasi yang lengkap. Mulai dari wisata sejarah, wisata budaya, wisata alam, wisata ekstrem, hingga wisata belanja, semua tersedia di Jakarta. Hal yang paling menonjol dari pariwisata Kota Jakarta adalah Sejarah, budaya dan belanja. Sebagai pusat pemerintahan sejak era sebelum merdeka, Jakarta menyimpan kekayaan sejarah dan budaya yang kini dapat dinikmati sebagai wisata. Salah satunya wisata budaya yang berada di Jagakarsa, Jakarta Selatan yaitu Kampung Betawi Setu Babakan yang memiliki tiga obyek wisata sekaligus yaitu : wisata budaya, wisata air, dan wisata agro.

Masyarakat sekitar Kampung Betawi Setu Babakan sebagian sudah sadar wisata, mereka memiliki keinginan menjadikan Kampung Betawi Setu Babakan sebagai obyek wisata yang diminati oleh wisatawan sehingga dapat mendongkrak perekonomian. Namun sebagian masyarakatnya masih belum tergerak untuk ikut dalam pengembangan kampong betawi ini. Pemerintah Jakarta Selatan khususnya Dinas Pariwisata sudah ikut serta mendampingi masyarakat sekitar dalam pengelolaan Kampung Betawi Setu Babakan.

Strategi yang diperlukan dalam pengembangan Kampung Betawi Setu Babakan yaitu meningkatkan kerjasama serta koordinasi antar pelaku wisata sehingga dapat mengoptimalkan potensi Kampung Betawi Setu Babakan. Kemudian memberikan penyuluhan bagi masyarakat yang belum sadar wisata

agar ikut serta dalam pengembangan Kampung Betawi Setu Babakan dan dapat mendongkrak perekonomian. Promosi Kampung Betawi Setu Babakan juga perlu pengoptimalan khususnya melalui media sosial dan menambahkan Kampung Betawi Setu Babakan kedalam booklet, peta wisata yang dibuat Dinas Pariwisata. Fasilitas dan atraksi wisata juga perlu ditambahkan agar dapat menarik wisatawan sehingga mampu bersaing dengan wisata lain yang ada di Jakarta.

B. SARAN

Dari hasil penelitian, penulis dapat memberikan saran atau masukan yang mungkin dapat menjadi sebuah pertimbangan untuk Pengelola dan Pemerintah setempat Kawasan Wisata Kampung Betawi Setu Babakan agar kedepannya, Kampung Betawi Setu Babakan menjadi lebih baik. Berikut saran yang dapat penulis berikan diantaranya adalah :

1. Mengoptimalkan potensi yang sudah ada, tetapi tidak melakukan eksploitasi berlebihan karena akan menyebabkan kerusakan budaya dan alamnya sehingga tidak bisa menjadi pariwisata yang berkelanjutan.
2. Meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang pariwisata sehingga masyarakat tergerak untuk ikut serta dalam pengembangan Kampung Betawi Setu Babakan.
3. Perbaiki fasilitas dan penambahan fasilitas seperti kamar mandi, tempat souvenir, penunjuk jalan serta menjaga fasilitas yang ada supaya wisatawan merasakan kepuasan setelah berwisata di Kampung Betawi Setu Babakan.

4. Selalu menjaga hubungan yang baik antara pengelola, masyarakat, dan pemerintah supaya organisasi tetap berjalan sesuai rencana dengan selalu meningkatkan kualitas SDM yang ada.